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Présences : Mme Stéphanie Corbeil, parent 

M. Marc-André Bourgon, parent 
Mme Jessica Fortier, parent 
M. Patrick Laliberté, parent 
M. Michaël Poulin, enseignant 
Mme Alexandrine Desbiens, enseignante 
Mme Jacinthe Lanthier, technicienne en éducation spécialisée 
Mme Marilyne Ouellette, secrétaire 
M. Benoit Bertholet, directeur 

 
Absences : M. Gilnei Alfredo Seben, parent 

 
 
     

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 

Benoit Bertholet accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à 18h42. 
 
 

2. NOMINATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE 
 

Il est proposé par Jacinthe Lanthier, que Jessica Fortier soit nommée secrétaire 
d’assemblée pour cette rencontre. Celle-ci accepte. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 1er OCTOBRE 2024 
 

Il est proposé par Patrick Laliberté que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 11 JUIN 2024 (ADOPTION ET SUIVIS) 
 

Il est proposé par Jessica Fortier que le procès-verbal du 11 JUIN 2024 soit 
adopté tel quel. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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6. POINTS DE DÉCISIONS 
 
a. Il est proposé par Marc-André Bourgon d’adopter les règles de régie interne 

ainsi que le budget de fonctionnement du CÉ. 

 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

b. Il est proposé par Marc-André Bourgon que Patrick Laliberté soit nommé 

président du Conseil d’établissement et il est proposé par Stéphanie Corbeil 

de nommer Marc-André Bourgon comme vice-président. 

 

ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ. 
 

c. Il est proposé par Alexandrine Desbiens de consulter Marie-Ève St-Germain 
ainsi que Valérie Descôteaux afin de connaître leur intérêt à faire partie du 
conseil d’établissement de cette année en tant que membres de la 
communauté. 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
f. Il est proposé par Benoît Bertholet que les prochaines dates des réunions 

soient : 
 
 3 décembre 2024 
 11 février 2025 
 1er avril 2025 
 13 mai 2025 
 10 juin 2025 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

g. Michaël Poulin mentionne le retour du basketball à l’école  
 

h. Il est proposé par Patrick Laliberté d’approuver les normes et modalités d’évaluation 
telles que présentées. 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

 
7. POINTS DE CONSULTATION OU D’INFORMATIONS 

 

a. Pistes de propositions proposées pour les périodes découvertes : Cibler des 

activités et aller vers certaines personnes 

Publier dans le journal 

Nommer que le prof sera présent pour accompagner 
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Demander aux parents qui parlent d’autres langues 

Atelier culinaire 

Communication papier plutôt que courriel  

Questionner les enfants 

 
8. ACTIVITÉS ET FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 

 

a. Il est proposé par Stéphanie Corbeil, d’approuver les sorties présentées dans 

le tableau : 

 

1 sortie au centre culturel de Sherbrooke pour les élèves de maternelle 4 & 5 

ans 

1 sortie au Théâtre pour les élèves de 1e, 2e, 3e-4e et 5e-6e année  

1 sortie au Musée « Le petit monde des grands » pour les élèves de maternelle 

4 & 5 ans 

1 sortie au « BFLY » pour les élèves de maternelle 4 & 5 ans 

 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ. 
 

b. Michaël Poulin présente l’activité de fin d’année des finissants. Marc-André 

Bourgon propose que le montant total soit dit aux parents en mentionnant que 

des campagnes de financement seront faites afin de réduire le montant total. 

Stéphanie Corbeil propose que le montant restant des sorties des autres 

niveaux soit remis pour la sortie des finissants. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

Il est proposé par Jessica Fortier d’autoriser Michaël Poulin à organiser une 

soirée cinéma ainsi qu’à vendre des cartes de Noël afin d’amasser des fonds 

pour la sortie des finissants. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

c. Il est proposé par Patrick Laliberté, appuyé de Stéphanie Corbeil, de regrouper 

l’ensemble des résolutions associés à des sorties scolaires dans une seul 

document poste budgétaire sans distinguer par campagne de financement 

afin d’en faciliter la gestion et le suivi.   

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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9. MOTS DES REPRÉSENTANTS  

 

d. Benoit présente les travaux à venir par la ville pour l’aménagement d’un sentier 

piétonnier. 

 

10.  QUESTIONS DIVERSES 

 

Stéphanie questionne sur les activités de Noël et Halloween.  

 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Marc-André 
Bourgon et résolu que l’assemblée soit levée à 20h36. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 
 
 

___________________________              ________________________________ 
Patrick Laliberté     Benoit Bertholet 
Président(e)      Direction 
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